

未来に向かって夢を持ち、豊かに生きる浦安っ子の育成

URAYASU STYLE

Vol. **34**
2018.04

教育情報誌
うらやすスタイル
浦安市教育委員会

なめらかな接続を目指した小学校体験交流

市内の全ての中学校区では、それぞれの園や学校の実態に合わせて、園児・児童・生徒の交流活動を行っています。小学校では、入学を間近に控えた年長児と5年生がグループをつくり、学校探検や給食交流を行いました。4月からは小学1年生として、6年生のお兄さん・お姉さんとの交流をさらに深めていきます。



平成30年度 浦安の教育

春の香りに心を弾ませて、新年度を迎えた園や学校では、子どもたちの期待にあふれた声が響いています。

今号では、「平成30年度 浦安の教育」を特集し、市の重点や新たな取組について掲載しました。平成30年度は、新幼稚園教育要領の全面実施とともに、小・中学校では、新学習指導要領全面実施に向けた移行措置期間に入ります。グローバル化や情報化が進む中、新しい時代に求められる資質・能力を育む

ため、今後さらに、学校・家庭・地域・行政が一体となったチームとして、力を合わせた教育を展開していきたいと考えています。

今後とも、次世代を担う浦安の子どもたち一人一人の「豊かな育ちと学び」を支えるために、保護者の皆様、地域の皆様の一層のお力添えをお願いします。

浦安市教育委員会

